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山形イブニングロータリークラブ会報
2018～2019年度 YAMAGATA EVENING ROTARI CLUB

◆会報誌制作/クラブ奉仕委員会　大委員長◎三沢徳眞　ロータリー情報・クラブ会報委員長◎古澤利治　委員◎齋藤眞一、高橋　豊、宮崎信三

◆出席報告

会員総数
出席義務
会員数

出席会員数 出席率

本日 28 25 12 48.00%

5/20修正 28 25 12 40.00%→48.00%

　みなさんこんばんは。
　まず、ゲストの紹介をします。米山奨学生の
ムンギョルさんです。
　いよいよ６月に入り、本年度最後の月となり
ました。私の年度も本日を入れて３回の例会と

なりました。最後まで宜しくお願いします。
　さて、先日のみなさんの写経については、日野さんに先週納
めてまいりましたのでご報告申し上げます。また、本日は須藤
実行委員長と山形西ロータリークラブさんで２０周年記念事業
の PRをしてまいりました。山形県内では一番会員数が多いク
ラブなので賑やかな感じがしました。運営の仕方も、クラブに
よって少し違うとことがあるので参考にしなければならないと
思いました。明日は南RCさんに行ってきます。
　先週、父の代からお世話になっている元リクルートの役員の
方とお会いしてきました。
　父が亡くなり１０年という月日が経とうとしているのですが、
亡くなる直前父と会い宜しく面倒を見てくれてとお願いされた
ため、必ず毎年年２回お誘いをいただきます。ゴルフをしなが
ら仕事や世の中のご教授をいただいております。リクルートは、
皆さんもご存知のとおり創業者の政界を巻き込む事件により、
借金１兆円と窮地になったわけですが、その後１０年で借金を返
済し驚異的な回復をした企業です。今では、リクルートホール
ディングスで売上２兆円以上、営業利益２０００億円以上を超し、
成長が止まることなく伸び続けています。個性を尊重した自由
な社風に、個々の考える力など人材力がダントツに飛びぬけて
いると私は思います。有名な企業に元リクルート社員が多くリ
クルートイズムはすごいといつも感じております。悪い社風を
良い社風を変えるのはとても大変ですし、本気に変えようと思
わなければ１兆円など返せないと思います。売上が伸びない企
業の原因は、①マネジメントが悪い②なんでも教える③個性を
尊重しないがダメなのですとアドバイスをいただきますが、実
践は難しいです。
　さて、本日は次年度計画作成です。次年度に向けてしっかり
計画を立て当クラブがさらに良いクラブになるように協力して
いきましょう

　本日は次年度事業作成例会です、７月になりますと１日に方
針発表、８日にはクラブ協議会と続きますので、各委員会はス
ムーズに発表出来るように宜しくお願い致します。
・�６月１０日の例会は休会になります。
・�６月１7日の例会は、白田ガバナー補佐をお迎えし、クラブ協
議会で委員会報告を行いますので、大委員長の方は活動報告
をお願い致します。
・�６月２4日の例会は、６月２9日の最終例会に変更になります。
最終例会は函館で行いますので、前泊組と当日組がいます。
出発時間や集合時間のスケジュール確認を、ご参加の方は宜
しくお願い致します。

　第77６回例会は、次年度計画作成の予定でしたが、次年度方
針発表の続きと、質疑応答、そして２０周年記念事業についての
意見交換となりました。

　髙橋豊さん、松岡友路さん、結城佳紀さん、渡邉由紀夫さん
からニコニコをいただきました。

第77６回例会（第33回例会）２０１9年６月３日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎松岡友路

松岡会長挨拶

幹事報告

ニコニコBOX

次年度計画作成

時間（タイムスケジュール）

18：30	 開会点鐘	 ：松岡会長
18：31	 ロータリー目的唱和
	 ６月の誕生日会員　　渡邉由紀夫さん 6/14
	 　　　　　　　　　　結城　佳紀さん 6/17
	 　　　　　　　　　　高橋　　豊さん 6/24　
18：35	 会長挨拶及びゲスト紹介	 ：松岡会長　
	 奨学生　文　潔（ムン ギョル）さん　　奨学金贈呈
18：40	 幹事報告	 ：服部幹事
18：43	 委員会報告
18：47	 ニコニコ
18：55	 次年度計画作成	 次年度会長・幹事
	 20周年記念事業について　須藤20周年実行委員長
19：25	 出席報告	 ：渡邉SAA
19：30	 閉会点鐘	 ：松岡会長


